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Molti i punti all'ordine del 
giorno del consiglio comu
nale di ieri, tra cui alcuni 
piani attuativi, e l'approva
zione dello"scambio" Palaz
zina Costanzi - S. Ildebran
do, grazie al quale, dopo un 
lungo iter am
ministrativo, industriale
la casa di ripo-' • "La stima artigianale di 
so "A. Rossi" Petrignano al
potrà usufrui dei tecnici lo svincolo 
re di nuovi realizzato sul
spazi per mi comunali la S.S. 75. "E' 
gliorare' ulte necessario, ha 
riormente, la è cl i parte" spiegato Ro

equantità 
qualità dell'o
spitalità, se~· contare le 
opere in corso di riqualifica
zione delle struttura. 
Uno "scambio" contro cui il 
Pd si oppone: "Fermo re
stando la risoluzione del 
proble~ degli anziani non 
autosufficiente con precise 
proposte, tra cui l'indivi
duazione di· una nuova 
struttura ed il potenziamen
to dell'attuale casa di riposo 
anche grazie a contributi co
munali, regionali e privati, 
laproposta di permutaè ille
gittima proceduralmente, il 
conguaglio finanziario a fa
vore della casa di riposo è 
irrilevante ai fmi delle esi
genze per l'ampliamento 
della stessa, e la stima effet
tuata dall'ufficio tecnico co
munale è da ritenere di par
te, noi consiglieri del Pd ri
teniamo che il valore di 
Sant'Ildebrando è quanto
meno doppio rispetto alla 
Palazzina Costanzi. Per que
sto proponiamo una delibe
ra del consiglio comunale fi
nalizzata alla riconsegna 
dell'immobile agli 
Il.RR.BB.; una valutazione 
del contributo concesso dal
la regione Umbria per il re
cupero degli alloggi; l'im
missione sul mercato degli 
alloggi e il conseguente uti
lizzo del ricavato per il po
tenziamento della casa di ri
poso secondo le esigenze 
manifestate dal consiglio di 
amministrazione; e l'indi
viduazione dell'area ove 
programmarelarealizzazio
ne di una nuova struttura 
moderna pergli anziani non 
autosufficienti" . 
L'opposizione ha invece 
chiesto di revocare "la ridu
zione degli orari di apertura 
al pubblico dei servizi demo
grafici" e di discutere "sulla 
politica del personale della 
giunta municipale". Per 
quanto riguarda l'anagrafe 
"dalunedì 17 marzo, hanno 
protestato i consiglieri del 
Pd, della Mongolfiera e 
dell'Udc, i servizi presso gli 
uffici anagrafici si svolgono 
soltanto nei giorni lunedì, 
mercoledì e venerdì (08-30
13.30) ad Assisi, a Petrigna
no martedì e giovedì (08.30
13.30). tutto ciò è ricollega
bile alla solita arroganza 
dell'amministrazione co
munale, che vorrebbe smi
stare il personale in altri set
tori". "Gli orari dei servizi 
nelle sedi comunali, ha ri
sposto l'amministrazione, 
vengono tarati in relazione 
alle necessità che si riscon
.trano, facendo sempre at

tenzione ad erogare servizi 
in tempi rapidi". 
Il consigliere Romoli ha in
vece chiesto che il consiglio 
comunale faccia appello a 
Regione e Provincia perché 
venga redatto il progetto 
esecutivo con l'indicazione 
del relativo finanziamento 
del tratto stradale utile a col

legare la zona 

moli, comple
tare una infra

struttura decisiva per il fun
zionamento corretto e sicu
ro della zona industriale e 
della zona artigianale della 
frazione, ma anche per ga
rantire una civile qualità 
della vita a tutta 11 popola
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CONSIGLIO COMUNALE l Il Pd si 0lWone allapermuta dell'immobile Costanzi 

IIQuel palazzo vale almeno il doppio"
 
Sicurezza, botta e risposta 
tra il Pd e il sindaco Ricci 
ASSISI - "Fuori programma~! sulla sicurezza ieri in 

. consiglio comunale, con il capogruppo del PD, Claudio 
Passeri, che ha fatto presente al sindaco come "non 
bastano controlli e telecamere, i cittadini devono avere 
la possibilità di riappropriarsi degli spazi". Pronta la 
risposta del primo cittadino, che ha spiegato come 
"nelle ultime 48 ore si sono svolti due incontri di 
raccordo con tra l'amministrazione e le forze dell'ordi
nedal quale èemerso che inquesti due anni ci sono stati 
ben 60 arresti e oltre sessanta denunce. Anche se una 
cosa è la sicurezza reale e un'altra quella percepita - ha 
aggiunto Riçci -posso assicurare ilmio impegno, quello 
della mia amministrazione e quello delle amministra
zÌoni che mi hanno preceduto sul fronte della sicurez
za. Per quanto riguarda il riappropriarsi degli spazi, il 
progetto della nuova. stazione ferroviaria (i lavori pren
deranno il via lunedì, ndr) si pone come obiettivo 
proprio quello di fare dello stabile un luogo aperto, 
anche per iniziative e incontri socio-culturali legati al 
territorio, nonché attività commerciali, perchépiù un 
luogo è 'vissuto', più aumenta la sicurezza" . 

Molti i temi al centro del dibattito del Consiglio comunale di ieri ".",.""",,,,,,~,,,,,,,,,,,,,, __ ,,,"",,._.,,,~.,,,••,._,,,,.,,,_..,,,,,,,,_....__~_...., 

BASTIA Molti i casi segnalati dagli esercenti 
Spaccio di banconote e monete false 
sale l'allanne tra i commercianti 

zione". 
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I libretti 
Ildonnienlill 
• BASTIA UMBRA - 99 
a Bastia, 108 a Ospe
dalicchio: sono i li
bretti postali "dor
mienti" che giacciono 
negli uffu:i postali, de
positi dove ci sono al
meno 100 euro e che 
non risultano movi
mentati da dieci anni. 
Per i titolari, o gli eredi 
di titolari, spiega il si
to Bastia Notizie, c'è 
tempo fino al prossi
mo 26 agosto per ri
chiedere alle Poste il 
ritiro delle somme de
positate su tali libret
ti: passato questo ter
mine, le somme sa
ranno trasferite al 
Fondo pubblico per le 
vittime delle frodi fi
nanziarie. 

Difendeni
 
d,Ila Iltigre"
 
• BASTIA UMBRA 
Anche il comune di Ba
stia, in vista della sta
gione estiva, ha avvia
to azioni di informa
zione e prevenzione 
nella lotta alla zanzara· 
tigre al fine di scon
giurare gravi problemi 
all'uomo. Poche (e 
semplici) le attività di 
prevenzione. Per evi
tare il proliferare dello 
sgradito ospite, basta 
togliere i sottovasi dal
le piante, mettere nei 
tombini una compres
sa di larvicida (acqui
stabile in farmacia o 
neinegoziagricoli,eli
minare tutti i bidoni 
ed i secchi che non so
no chiudibili con co

. perchi a vite dagli orti 
e dai giardini e met
tere pesci rossi, che si 
nutrono di larve di 
zanzara, nelle vasche 
ornamentali . 

/
 

BASTIA UMBRA - Banconote e monete 
false spacciate nella zona di Bastiola: La 
denuncia arriva dai proprietari e dalle 
commesse di un esercizio commerciale 
di viale del Popolo, che al 
sito Bastia Notizie spiega
no di aver avuto "diverse • I tagl i 
esperienze, ma non è un 
fenomeno concentrato "più gettonati"
negli ultimi tempi. Ab
biamo ricevuto, per buo- sono quell i 
ne, anche monete da due 
euro, ma ci è capitato an- da 20 eda 100 

, che di banconote da venti 
e da cento euro". 
llproblemadeUebanconote false sareb
becomune "a tanti commercianti" esta 
suscitando preoccupazione, ma i re
sponsabili del negozio di Bastiola, per 

evitare brutte sorprese, si sono dotati di 
un dispositivo elettronico di controllo 
"e quando arriva un cliente che paga 
conunabanconota, soprattutto di gros

banca oppure in posta, quando viene 
compilato un verbale e i soldi falsi ven
gono inviati alla "Banca d'Italia", ente 
certificatore". 

GLI ATTI !.~PPROVATI 

In giunta stanziati 18mila euro 
per i centri estivi per minori 
ASSISI - Sociale, Eremo delle Carceri e restauro della 
Fonte di San Rufino: sono questi alcuni degli atti 
approvati durante l'J+ltima seduta di giunta.. 
In particolare, per quanto riguarda il sociale ("uno dei 
temi a cui sta ponendo più attenzione"), su relazione 
dell'assessore Moreno Massucci è stata prorogata la 
convenzione tra i comuni dell'ambito al fine di prose
guire con le numerose attività del sociale; sono stati 
inoltre approvati i centri estivi per minori, con un 

impegno di spesa del Co
mune di Assisi pari a circa 

•	 Normat 18mila euro. 
Su relazione del vicesinda

anche co e assessore ai lavori pub
blici Giorgio Bartolini è staper l'eremo to invece approvato l'avvio 
dell'appalto lavori all'Eredelle Carceri	 mo delle Carceri di Assisi, 
al -fine di proseguire con 
l'opera di restauro e conso

lidamento della struttura, per circa 155.000 euro. 
Approvata, infine, anche la spesa suppletiva per com
pletare il restauro della Fonte di San Rufino, per un 
totale di circa U5.000 euro. "La giunta, ricorda il 
sindaco, continua a fare molte opere pubbliche e inizia
tive senza. aumentare le tasse comunali (malgrado i 
minori trasferimenti dello Stato) con addizionale Irpefa 
zero, l'Ici (prima casa) ferma al 4.5 per mille e la Tarsu 
(nettezza urbana) bloccata a 1.15 euro al metro quadra
to". 

so taglio, la 'passiamo' al 
vaglio del dispositivo" ,un 
metodo non sempre 'fun
zionante'vistochelaveri
fica viene fatta inorario di 
lavoro: un doppio danno 
per il commerciante, che 
riconosce i soldi falsi solo 
alla chiusura del negozio 
o, peggio ancora, al mo
mento del deposito in 

Sempre di più i casi di banconote false' 

TURISMO E SVILUPPO 

Incontro tra Pd eoperatori 
"Molte le questjoni insol ute" 
ASSISI- L'incontro "Turismo, commercio, imprese
Quale sviluppo per Assisi?", organizzato dal Partito 
Democratico di Assisi e svoltosi il primo aprile presso 
il Grand Hotel, ha permesso di evidenziare i nodi 
critici del territorio comunale e lanciare proposte 
concrete per uscire dall'isolamento economico, isti
tuzionale e politico in cui il comune si trova. 
Il confronto, moderato da Simone Pettirossi (coordi
natore comunale del Partito democratico), tra Anna 
Rita Fioroni (imprenditrice candidata al Senato per il 
PD), Wladimiro Boccali (vice coordinatore regionale 
del PD) e gli operatori commerciali e turistici del 
nostro territorio, "ha prodotto - fanno sapere gli 
organizzatori - molti spunti di riflessione e ha per
messo di approfondire questioni ormai annose, ma 
ancora irrisolte" , in particolare per quanto riguarda le 
infrastrutture e l'esigenza di rafforzare e migliorare 
l'aeroporto, le ferrovie, la viabilità stradale, i par
cheggi. Attenzione andrebbe data anche al tema 
sicurezza "ma purtroppo l'amministrazione non ha 
inserito nel bilancio investimenti in questa direzio
ne, ritenendo sufficienti quattro telecamere", al raf
forzamento dell'ospedale di Assisi, "ed è necessario, 
ha concluso Pettirossi, lasciarsi alle spalle le cont,rap
posizioni sterili tra Assisi: bisognerebbe sviluppare 
sinergie, rapporti, collaborazioni, in modo sempre 
più continuativo, con i territori limitrofi (Bastia, 
Spello, Cannara) e con le istituzioni politiche, cultu
rali, economiche provinciali, regionali e nazionali". 

Fla. Pago 


